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Anfrage zum „AST-Verkehr“

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung:

Das Angebot AnrufSammelTaxi ist ein guter Versuch das ÖPNV-Angebot abzurunden.

Hierzu haben wir folgende Fragen:

1. Wie ist die Auslastung bzw. wird das AST-Angebot genutzt?
1. Werktags?
2. An Wochenenden?

2. Welche Firmen fahren aktuell?

3. Ist der Ast an den aktuellen Fahrplan angepasst (Nacht S-Bahn)?
1. Wenn nein, warum nicht?
2. Was müsste passieren, dass eine Anpassung erfolgt?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich
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